

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de **Buenos Aires**

RESUELVE

Brindar un merecido reconocimiento a los estudiantes de quinto y sexto año de la Escuela Nº 38 de Abasto, Ciudad de La Plata, quienes cambiaron su viaje de egresados a Bariloche por un viaje solidario a la localidad de Chapes, La Rioja; que se realizará entre el 22 de agosto y el 1° de septiembre.

Dm. MARIAALEJANDRA LORDEN Cibuteda Bloque Cambiemos H.C. Diputedos Pois. Bs. As.



FUNDAMENTOS

Como viaje de fin de curso, los alumnos de la Escuela N° 38 de Abasto, Ciudad de La Plata, organizaron un viaje solidario por segundo año consecutivo a la localidad de Chapes, La Rioja, entre los días 22 de agosto y el 1° de septiembre. El año anterior, lo habían realizado en Rosario de la Frontera, provincia de Salta, a quienes llevaron útiles escolares, ropa y calzado, en una acción que tiene como objetivo "poder pararse en el lugar del otro".

A partir de ese momento, tantos los alumnos de sexto, como algunos de quinto y adultos que concurren a la escuela vespertina comenzaron la campaña "Encontrando nuestro norte. Argentina somos todos" y comenzaron a reunir útiles escolares, ropa y calzado. Al mismo tiempo, en esa comunidad educativa, la posibilidad de realizar un viaje de egresados también se asocia a la oportunidad de expresar valores. En ese marco, haber ido al Noroeste Argentino no es gratuito y debieron reunir donaciones de elementos que sean de utilidad para la escuela rural del paraje El Naranjo.

Actualmente, lo mismo ocurre con el nuevo desafío solidario que se trazaron para este año. En el cual, ya tienen el itinerario armado con un cronograma que casi no les deja tiempo libre: visitarán el lugar donde murió el "Chacho" Peñaloza, un caudillo al que creen olvidado por la historia oficial, y conocerán cómo vive el movimiento ecologista de San Marcos Sierra, Córdoba. El proyecto se llama "Solidaridad en los llanos riojanos. Argentina somos todas II". Con la enriquecedora experiencia de haber viajado el año pasado a Rosario de la Frontera, Salta, no fue dificil que los alumnos que egresan este año comenzaran en marzo a soñar con hacer una salida parecida.

A su vez, como ocurre con muchos de los alumnos de nuestra Provincia, es muy dificil acceder a Bariloche, ya que el precio que ofrece el mercado turístico ronda los 40 mil pesos. Al mismo tiempo que también se les complica pagar los cuatro mil pesos que cuesta el viaje solidario a La Rioja. Para ello, tienen un taller de cocina que se llama Los Sabores de la 38, en el que hacen las pastas, tartas y pizzas; y con su venta van solventando los gastos del mismo.

Este proyecto, les permitirá conocer de manera vivencial los lugares, montañas y ríos; climas y poblaciones; recursos económicos y culturales; e irse enriqueciendo de las experiencias aportadas en el mismo para su futuro como ciudadanos.



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

Chepes, departamento de Rosario Vera Peñaloza, está en el sur de La Rioja, allí se levanta la Escuela Primaria 180 en la que se van a quedar dos días, tiene unos 12 alumnos y sus padres se dedican a la cría de cabritos. Los alumnos organizaron diversos juegos con títeres, circo, etc; además van a pintar un mural y llevaran donaciones de ropa y alimentos no perecederos; a su vez, dentro de la misma provincia, visitaran el parador El Pastor en Chamical; Punta de los Llanos, donde en 1976 fue asesinado el sacerdote Enrique Angelelli y Olta, y el pueblo donde se decapitó a Chacho Peñaloza. También recorrerán el corredor productivo de viñedos y olivares ubicado en Sanagasta; el parque de los Dinosaurios, el valle de las arenas rojas y San Marcos Sierra, en Córdoba.

En este último lugar, participarán de fogones con cuenta cuentos, dialogarán con representantes del movimiento hippie y conocerán cómo los miembros del movimiento ecologista construyen sus casas con adobe y recuperaron un monte que estaba casi perdido. También completarán el circuito de las reducciones jesuitas.

El viaje se realizará entre el 22 de agosto y el 1º de septiembre y entre ida y vuelta se recorrerán unos 3 mil kilómetros. En el micro transportarán carpas, ollas, utensilios de cocina y alimentos, además de las donaciones y los elementos personales de los 39 alumnos de 5ª y 6ª año de secundaria, adultos del tumo vespertino, y 5 docentes. Está previsto que duerman en albergues y en campings.

Es necesario que desde la Provincia de Buenos Aires, reconozcamos a estos alumnos, y demos impulso a mas experiencias solidarias como estas, para que se contagie a otros pueblos y otras escuelas con características similares, con el fin de que todos los jóvenes puedan festejar su graduación del secundario, ayudando a los demás, y también formándose y enriqueciéndose con la cultura que nuestro país cuenta.

Es por todo lo expuesto, que solicito a mis pares que acompañen la presente iniciativa con su voto.

Dm. MARIA ALBIANDRA LORDEN Diploga Bloque Cambiernos H.C. Diputados Pcia. Bs. As.

